

Das neue Buch des Herausgebers der NachDenkSeiten, „Die Revolution ist fällig“, wird am kommenden Montag, den 21. September, auf Platz 10 der Bestsellerliste Sachbuch Paperback notiert. [Siehe hier](#). Der Erscheinungstag war der 7. September. Damit ist der Sprung auf die Bestsellerliste schon in der ersten Erscheinungswoche gelungen. Der Westend Verlag vermutet, dass dieser erstaunliche Sprung auch auf den Erfolg des letztjährigen Bestsellers „Glaube wenig. Hinterfrage alles. Denke selbst“ zurückzuführen ist. Deshalb könnte es Sinn machen, bei den Dispositionen zu beachten, dass zusammen mit dem neuen Buch auch das immer noch hochaktuelle Buch vom letzten Jahr nachgefragt werden könnte.

Ergänzende Information für Leserinnen und Leser zum Entstehen der Bestsellerliste: Was am Montag einer Woche, im konkreten Fall also am 21. September, auf der Bestsellerliste erscheint, ist in der Vor-vor-Woche erhoben worden, also im konkreten Fall zwischen dem 7. und 13. September. Die Erhebung wird von Buch-Report auf der Basis einer repräsentativen Auswahl von Buchhandlungen und Versendern durchgeführt.